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60ª SESSÃO 
42.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 60/2021 – Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um 
(06/12/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Sexagésima Sessão e Quadragésima Segunda Sessão Ordinária 
com a presença de  nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 5, vers. 17-26), realizada pela vereadora 
Rosely Aparecida Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 58 e 59, 
foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n.º 369/2021 – Autoria Poder 
Executivo. Encaminhamento de extrato bancário pra conferencia, referente ao deposito de 6% folha 
dezembro/2021; Oficio n.º 368/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo em Regime de 

Urgência,  Projeto de Lei n. 1.117/2021; Oficio n.º 380/2021 – Autoria Poder Executivo. Solicitando 
liberação de ônibus para levar alunos a Apucarana, Bosque Municipal; PROJETO DE LEI n. 1.117/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Prorroga o Prazo para pagamento de taxas de serviços urbanos – 
taxa de coleta de lixo domiciliar e limpeza publica, referente ao ano de 2021, em decorrência da 
pandemia internacional ocasionada pelo Covid-19 e situação de calamidade púbica e emergência no 
Pais e município e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 

Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Publicas; PROJETO DE LEI n. 1.118/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo a conceder desconto no Item “1” da 
tabela “V” do código tributário do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias 
– foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e 
Obras Públicas; PROJETO DE LEI n. 1.119/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o 
lançamento do IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano, Desconto para pagamento em parcela única, 
parcelamento e da outras providencias – Será encaminhado para as comissões de Finanças e 

Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI n. 1.104/2021.  

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estima a Receita e fixa a despesa do Município de Lidianópolis 
para o Exercício financeiro de 2022; PROJETO DE LEI n. 1.105/2021.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Altera a redação da atribuição dos cargos de auxiliar administrativo, educador físico e oficial 
financeiro do anexo IV, da Lei Municipal 847 de 06 de outubro de 2017 e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI n. 1.111/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede Titulo de Cidadão 
Honorário do Município de Lidianópolis ao Deputado Federal Diego Alexander Gonçalo Paula Garcia; 

PROJETO DE LEI n. 1.112/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede Titulo de Cidadão 
Honorário do Município de Lidianópolis ao Deputado Estadual Alexandre Maranhão Khury; PROJETO DE 
LEI n. 1.114/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar 
abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 
2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.116/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do 

município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 
019/2021.  Autoria do Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Concede Titulo de Cidadão Honorário 

do Município de Lidianópolis ao Deputado Federal Sergio de Souza; INDICAÇÃO n.º 155/2021 -  Autoria 
Vereador André Faian Delfino. SUMULA: Que seja providenciado reparos na rua Londrina, no distrito de 
Porto Ubá, nesta municipalidade; INDICAÇÃO n.º 156/2021 -  Autoria Vereador Claudeir Gordiano. 
SUMULA: Solicita ao Poder Executivo que articule em Regime de Urgência, Reunião com Conselho 
Municipal Antidrogas COMAD, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.157/2021 - Autoria Vereador: Danilo 

Augusto Branco. SUMULA: Solicita ao Poder Legislativo, que as sobras Orçamentaria do ano de 2021, 
que serão devolvidas ao Executivo, que seja destinada a investimentos na APAE desta municipalidade.  
NO EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: Falar com Vereador Cláudio boa noite 
vereadores de vereadoras Dr Leslie secretário beira-mar Boa noite ao nosso executivo Prefeito Adauto 
Boa noite Valdemir Edileuza eu gostaria nesse momento está falando sobre o projeto de lei 1117  que 
provoca o prazo para pagamento das taxas de serviços urbanos diante dessa situação bem justificado 
aqui de calamidade pública nós estamos atravessando diante dessa terrível pandemia que assolou  que 

judiou principalmente das famílias daquelas famílias que têm mais dificuldade financeira e essa essa 
iniciativa dos nossos executivos vende encontro muito bem pensado  Isso aí é um governo de 

sensibilidade a prorrogação nesse momento em relação ao projeto de lei 1119 também de autoria do 
nosso executivo que sobre o IPTU não é aquela taxa de desconto para quem pagar a taxa à vista muito 
importante também esse desconto com CDC desconto é mais uma iniciativa para que o contribuinte 
para que o cidadão vai lá e Kit o seu IPTU isso é bom para os cofres do município e bom para quem 

está pagando essa opção de desconto seria isso é presidente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, 
Vereador presidente Dr Luiz Prefeito Municipal Waldemiro Neusa Presidente Boa noite sobre esses três 
projetos que está sendo encaminhado  116 117 118 eu faço parte o presidente da Comissão de obras 
públicas tá eu gostaria que essa semana com certeza nós vai ter um extraordinária mas antes disso aí a 
gente se reunir  Para dar um parecer para estudar esse projeto aqui dá um parecer para que possa o 
presidente marcar uma extraordinária durante a semana que nós podemos votar essa semana primeira 
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sessão e e segunda-feira nós fazemos segunda votação Muito obrigado seu presente. Na ORDEM DO 
DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.104/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estima a Receita e fixa a despesa do Município de Lidianópolis 
para o Exercício financeiro de 2022 - Foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.105/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Altera a redação 

da atribuição dos cargos de auxiliar administrativo, educador físico e oficial financeiro do anexo IV, da 
Lei Municipal 847 de 06 de outubro de 2017 e da outras providencias- Foi colocado em segunda 
discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.111/2021.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Concede Titulo de Cidadão Honorário do Município de Lidianópolis ao Deputado 
Federal Diego Alexander Gonçalo Paula Garcia- Foi colocado em segunda discussão e votação e 
aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.112/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Concede Titulo de Cidadão Honorário do Município de Lidianópolis ao Deputado Estadual Alexandre 

Maranhão Khury; - Foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI n. 1.114/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o 
Exercício de 2021 e da outras providencias- Foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado 
por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.116/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de 

Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias - Foi colocado em segunda discussão e 
votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 019/2021.  Autoria do Vereador Danilo 
Augusto Branco. SUMULA: Concede Titulo de Cidadão Honorário do Município de Lidianópolis ao 
Deputado Federal Sergio de Souza. Fez uso da palavra referente ao Projeto de Lei n. 19/2021. DANILO 
AUGUSTO BRANCO, boa noite presidente, aos amigos presente, Beramar, todos os vereadores 
presentes, o prefeito Adauto mando nosso amigo Edileusa, Valdenir  pedir a palavra para falar sobre a 
homenagem feita ao deputado federal Sérgio de Souza  Sérgio Souza um deputado que trabalha muito 

para nossa região o nosso município  Sempre trazendo obras fazendo emenda para para o Executivo 

fazer obras  temos ali ele trouxe agora um orçamento para comprar uma máquina tem um orçamento 
que ele trouxe ali para fazer a nossa Feira do Produtor são Deputado que sempre tá trabalhando pelo 
nosso município em nossa região e você Deputado o Sérgio Souza ele trouxe várias coisas lá em Brasília  
que foi que ele conseguiu fazer a cassação do voto secreto lá  colocando voto secreto na câmara de 
deputados e senadores não tenho mais o voto secreto lá ele foi relator da CPI do Fundo de pensão 
também tá ele foi relator na parte dos pedágio aqui do Paraná aonde conseguir bloquear concessão  até 

a nova solicitações para que teja e preço justo para toda a população do Paraná então é o deputado 
que sempre tá trabalhando em nossa região além dele ser o líder na parte da Agricultura  ajudando a 
todos os agricultores de todo o Brasil principalmente no nosso Paraná então é um homenagem que vai 
trazer para o deputado aí que vai abrilhantar o trabalho dele e ajudar o nosso município a ter mais a 
proximidade do deputado para que consiga mais recurso para ajudar o nosso município era isso 
presidente Obrigado vereador. Na sequencia o Projeto de Lei n. 19/2021, foi colocado em segunda 

discussão e votação e aprovado por unanimidade. NA TRIBUNA LIVRE, fez uso da palavra: Prefeito 
ADAUTO APARECIDO MANDU, Quero tirar pegar na mão Boa noite Presidente vereadoras e vereadores 

agradecer aí pela oportunidade a gente tá aqui  para expor aí a comunidade para falar com a 
comunidade Boa noite Valdenir Edileusa.  Eu quero aproveitar o momento aqui para agradecer você e 
vou dormir pela pelas pedras que você arrumou ali para estar arrumando ali Estrada da diaconia 
Luciana Deus abençoe tá foi muito muito valor ali tá então nós temos só que agradecer quando aí os 
produtores aí se sensibiliza e arruma as pedras para nós como você como os vários municípios Deus 

abençoe eu queria primeiramente tá falando rapidinho aqui porque a gente tem bastante coisa para 
falar de repente eu não consigo fechar meus 15 minutos mas esse final de semana tem encontro de 
gestores do esporte lá em Foz do Iguaçu onde eu fui com o diretor Jorge  Foi um encontro muito 
produtivo  Se formos a quinta sexta chegando aqui na sexta-feira Ali há em torno de uma hora da 
manhã no sábado já tivemos ali o campeonato fut 7 agradecer toda a equipe da associação nele dá de 
Lidianópolis esportiva ali que juntos,  ônibus, força, temos aí conseguimos chegar aí na parte final do 
Paranaense de Futsal 7 hoje nós vamos estar aí jogando aí ele dia 9 já está sendo representado aí ela 

no próximo dia 12 em Londrina 11 e 12 Londrina  é tivemos também no domingo ali a troca de faixas 
além de 20 alunos aqui do município de Lidianópolis ali e também  então para avisar mais uma vez o 

professor Jorge todos os alunos é todo o pessoal ali que estava junto o Alessandro  que foi ele também 
agora é faixa preta e mais e mais as pessoas Driele e as outras pessoas que foram ali para Tá apoiando 
ali os alunos eu queria passar também fala bem rapidinho da Moção de aplauso a lhe agradecer a cama 
de vereadores ali Moção de aplauso perdão Moção de aplausos não é Título de Cidadão honorário do 

Diego Garcia  então por tudo o que ele tá fazendo para o município fez depois com o tempo com outro 
dia nós vamos estar esperando melhor e também o Alexandre Cury  eu queria eu queria só deixar pedir 
aí a A Tribuna Livre  para de esclarecer algumas coisas que foram relatados na última sessão não é pelo 
vereador Danilo e deixar bem claro para população  E também para vereador que acabou aí tenta 
alguns constrangimentos ali De repente Por parte dos Servidores que de repente não entenderam bem 
ali as colocações do vereador  sobre o requerimento das cestas básicas do abono natalino que foi 
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encaminhada a autoria do vereador aonde nós aonde nós infelizmente nós respondemos  que que nós 
não podemos conceder devido a lei 173 e também por ser um abono Natalino não tem justificativa para 
fazer ali é em janeiro  E também não até agora não achamos legalidade não vejo legalidade de tá 
criando alguma bom no começo do ano para tá fazendo se tiver com certeza nós vamos falando o 
vereador falou que essa lei existe desde 2014 na verdade Vereador essa lei ela foi feita a primeira vez 

de 2014  mas deu uma lei temporária todo ano ela é feita essa lei então é não cabe requerimento  
então ela não precisa nem de advogado para mim tá respondendo lá o senhor foi eu mesmo que fiz a 
resposta ali  então assim não é não é um requerimento é quando existe a lei Então essa lei não existe 
essa lei aí 2014 foi feita 2015/2016 não foi feita 2017 fizemos 2018/19 Enfim então é então acabei 
assim um é uma indicação no requerimento Mas tudo bem só queria deixar bem claro isso aí dentro do 
possível quando a lei permite Com certeza nós vamos valorizar os funcionários começar a voltar  
entregar as sextas tendo em vista aí que nós dobramos esse valor aí já dobramos no primeiro ano de 

Mandato aí tivemos que parar devido a lei da 173 lei complementar e por esse motivo temos que parar 
Vamos até hoje já discuti com o presidente da Câmara no começo do ano aí nós vamos estar 
encaminhando uma lei aqui para o legislativo para poder fixar isso aqui todo ano o servidor tem direito 
da sexta  eu dou abono Natalino porque se nós tivéssemos essa lei já fixada igual o vereador citou lá 
atrás tivesse feito em 2014 dezenove antes da lei 163 é nós poderíamos tá dando essa sexta Sem 
problema nenhum porque estava antes da aprovação da Lei Complementar lá 163 forem feitos só 

brincando aí em Maio de 2020 Então nós vamos tá mandando aqui é no próximo ano aí já estipulando 
um vereador um valor  analisando ali com a contabilidade com a realidade do nosso município e tá  
fixando isso aí que é para não precisar passar mais mas que todos os anos independente de qualquer 
coisa o servidor vai estar garantido ali ou Lei do abono falando também na cesta básica mensal eu sei 
que é reivindicação dos Servidores lá atrás quando me candidatei consigo seria que um tamanho de 
uma proposta de governo  mas discutimos na época e Vimos a a impossibilidade de estar no momento 
tá dando essa cesta básica para o servidor esteve se nós temos que que dá sexta para todos eles  então 

é assim só uma conta Bem Simples se nós fizemos aí uma cesta aí de r$ 1150 vai dar um impacto em 

torno aí anual de r$ 400000 E aí nós vamos ter que ver aonde nós vamos tirar se nós vamos tirar a 
educação se nós vamos tirar esse dinheiro da saúde ou se nós vamos tirar lá da Agricultura  mas 
podemos vereador geradoras de repente fazer aí uma audiência pública  e provar aonde nós vamos tirar 
se a comunidade aceitar Com certeza porque aí nós vamos fazer tem de vista que não tá na nossa 
programação   essa despesa extra e de quase r$ 400 mais ou menos aí anual mas procuramos sempre 
valorizar os servidores eu tenho eu tenho comigo desde dos nossos negócios que o funcionário servidor 

é o bem maior que o município tem o com qualquer empresa tem se nós terminamos aí nosso primeiro 
mandato aí com 90% de aprovação não foi mérito do Adalto o mérito do Cido mas foi mérito de todo 
mundo principalmente dos Servidores que fizeram o dever de casa e dos vereadores também  que ali 
estavam conosco naquele primeiro mandato então nós temos sim que buscar melhorias mas nós temos 
também o nosso compromisso que nós fizemos  Nós juntos todos nós que disputamos pela mesma 
chato onde nós colocamos lá no plano de governo o compromisso de estar fazendo as casas populares 

Os Barracões industriais e vários outros projetos tivemos aí dois anos aí com problema aí com problema 
devido a pandemia mas o projeto segue  o projeto tá andando e em breve se Deus quiser muito em 

breve começamos aí a construir barracões tem de vista aí que nós estamos aí com 45 barracões aí já  é 
projetado já tá aí na caixa e outros do governo estadual já para começarem também  sobre o vereador 
citou sobre a licença prêmio é só para gente deixar assim bem esclarecido por servidores lá no nosso 
Regimento jurídico a licença prêmio é uma lei licença prêmio uma lei de 93 e nós nunca revogamos o 
vereador Danilo nós nunca se revogam ou teremos essa lei  pretendemos sim agora em Janeiro é 

mandar outro projeto de lei para câmera para alterar SIM porque a nossa lei ela fala que o servidor tem 
direito a cada 10 anos 3 meses o que aconteceria é que eles davam gestões anteriores davam a cada 5 
anos de uma forma errônea de desencontro ali com a nosso com nosso Regimento jurídico  então nós 
temos que mudar isso daí e nós vamos mandar no começo lá nós não podemos mudar esse ano de vida 
aí a lei 173 também que proíbe qualquer tipo de vantagem Nós mudamos e fizemos na nossa na lei da 
licença prêmio é que muitos servidores às vezes se aposentavam saíram na prefeitura E nós não 
tínhamos condições de pagar eles se a licença devido ao grande número de licença eu tinha tirado 

então que nós fizemos uma lei e seu mérito também da câmara passada onde estava aqui Odair o 
Ferrugem Vereador Mineiro e nós temos o direito de pagar esse servidor então o servidor hoje que se 

aposenta que tem licença prêmio ali conforme nosso Regimento nós conseguimos pagar  E assim é o 
nossos servidores também é nosso aqui esse ano esses dois esses dois últimos anos aí com a com a 
173 nós tivemos aí Alguns servidores que que deixaram de receber quem com eles mas também na 
foto do vereador falou que os servidores também não tinha aumento de salário é 2 anos  não teve 

aumento real mas da correção da inflação Teve sim Vereador nós mandamos em 2020 nós temos uma 
como foi antes da lei 173 em março que nós aplicamos ali ou inflacionário nós temos 4 pontos 48% em 
2000 e 2021 até o vereador ajudou aprovar lei foi de 4.52 aonde nós temos uma nota técnica que 
permite a que deu ali a possibilidade de nós está implantando aí esse inflacionário para o servidor 
infelizmente em agosto teve uma decisão do STJ que quem pediu e nós tivemos que retirar esse  
aumento  infelizmente  Nós fizemos o compromisso de agora em janeiro  até o vereador acabou de ler 
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aí de já em janeiro  mas já encaminhar o projeto de lei aqui para vocês e nós já fazer uma correção 
inflacionária antecipar-se a correção inflacionária aí de pelo menos 6% é garantido  em janeiro já está 
prestando isso aí para tentar aí para tentar ir recuperar um pouco desse 5 meses aí que ficaram aí sem 
sem receber o índice inflacionário foi falado também sobre o terreno para as futuras casas populares já 
discutimos aqui em uma reunião  eu não fechada aonde o município tem interesse de estar aí 

comprando aí mais terra e junto com os com os vereadores  É para tá nós temos nós temos há espaço 
para tá construindo novas casas tendo em vista que aquilo que nós temos lá nós vamos tá usando tudo 
então se o ano que vem o próximo ano de governo federal estadual lançavam um programa de 
habitação nós não teremos Terra então nós temos que tá preparado  E aí foi falado também  para tá 
comprando ali do da antiga vassoler ali  e assim nós analisamos ali lá atrás já mas nós vimos o seguinte 
vereador que ali é a área ali que não tá construída ela tá em torno de oito a nove mil metros mais ou 
menos  ali são 24 M Total só que ali pega ali nós temos ali a faixa de domínio da BR  e depois tira as 

construções Então seria outro M aonde na rua alguma coisa não chegaria nós não conseguiria atender a 
quantidade de casa que desejamos deixar ali uma área disponível  E também estamos temos um 
projeto Vereador para nós como já foi discutido aqui também reunião e foi pedido lá solicitado com o 
Diego Garcia onde está lutando e só não conseguimos entre nós não temos terreno nós precisamos 
construir outra escola no município  E para isso nós precisamos de uma área de 61 metros quadrados 
Então essa área daría praticamente só para construir  essa aula e também aquela área ali na área 

referida ali ela nosso plano diretor ela tá como Comércio e Serviço Então ela não pode ser construído 
casa  Então assim Então nós não podemos construir casa nem falei não permite  então infelizmente nós 
temos que ir para o vizinho mesmo ali que é de conta com a cidade aqui tamos conversando com o 
proprietário onde se prontificou  de estar negociando de estar aí conversando com o legislativo fazendo 
avaliação ali junto com engenheiro e filho de uma forma legal para estarmos ali se Deus abençoe dar 
condições financeiras da lei que tá comprando pelo menos ali 20 mil metros de terra ali para ele deixar 
disponível aquela área existisse um problema existe um problema lei da poeira eu concordo isso tem 

uma poeira tem água da chuva então isso aí é um outro problema gerador que nós temos que estar 

discutindo de que forma Resolver aquele problema  Nós vamos estar algumas podemos estar fazendo 
Só que também nós não podemos tirar as pessoas ali que estão trabalhando  Nós temos a lei o próprio  
o Claudinho como Vereador falou nós temos ali o tijolão que tá a lei quantos empregos São gerados e o 
nosso município não tem lugar hoje para construir um barracão Então os que já estão funcionando mas 
temos que ver lá deles nós temos que dar estrutura para eles continuar gerando emprego e também 
buscando novos espaços quando nós estamos fazendo aqui com esse com esse terreno Industrial  Para 

que mais pessoas devem investir no nosso município  Tem certeza que a intenção é do vereador foi boa 
que realmente se não tivesse construção ali seria um ótimo local para construir casas eu concordo 
plenamente mas infelizmente a nossa realidade é outra Então vão Vamos estudar juntos aí tô disponível 
para a gente estar buscando aí uma alternativa ali para poder para poder tá diminuindo aquele 
problema ali com a poeira e também ali com alguma caseiro usam  E para finalizar meu tempo tá 
desculpa aí mais um minuto aí então tá a questão das comemorações de final de ano o vereador 

encaminhou uma indicação para mim lá pedindo para gente tá fazendo comércio fazendo alguma algo 
final de ano  E nós tem essa preocupação todo ano nós estamos aí no meio do ano passado nós temos 

aqui mas de fotos que já virou tradição no município  da queima de fogos e não tivemos o cuidado 
vereador de tá comprando fogos de artifício que eles que que sejam com menos ruídos  então Esses 
fogos geralmente eles são mais caros  então assim e Nós não compramos nós necessitamos  Nós temos 
um ano para comprar isso daí então tipo não foi comprado  se Se Deus abençoar tudo correrá jeito que 
tá mas pretendemos sim fazer a compra e fazer esse essa queima de fogos até aqui em cima aqui na 

perto da pista de laço para incomodar menos aí a população animais enfim  então assim Só para deixar 
bem claro agradeço peço desculpa para o vereador, os vereadores a vereadora  se eu falei algo que 
acabou aí  fazendo um transtorno enfim mas eu estou à disposição eu sinto Busato vice-prefeito e nós 
temos que caminhar juntos nós temos que olhar ali para o povo de Lidianópolis seu compromisso que 
nós fizemos o nosso plano de trabalho quando nós fomos na casa pedir voto foi o melhor população e 
eu tenho certeza que o vereador  e todos procuram isso aí mas vamos trabalhar juntos vamos trabalhar 
alinhado e o futuro pertence a Deus eu sempre falo eu não tenho meu candidato a prefeito eu não 

tenho minha candidata a prefeita o candidato vai sair aquele que se destacar que trabalhar, aquele que 
a população aprovar Esse é o candidato e eu não sei se eu vou tá vivo ou tá vivo até lá  então vamos 

fazer o dia a dia  Vamos fazer o dia a dia nós temos sim grande nós temos sido que tá trabalhando 
conosco temos você Temos vários vereadores vereadora o padre enfim tem vários então pertence a 
Deus tá então muito obrigado aí pela participação avisar os funcionários que amanhã será depositado o 
décimo terceiro quase R$ 500.000 entrar na economia de Lidianópolis amanhã  Graças a Deus e tô à 

disposição mais uma vez Desculpa alguma coisa e Deus abençoe a todos. Presidente ODAIR JOSE 
BOVO, obrigado prefeito por estar participando da tribuna livre, Nos explicando e é assim mesmo  como 
você falou, nós da legislativo temos de ver está aí cobrando pedindo  porque a comunidade vem até a 
nós pedir e a nossa obrigação aí até o prefeito e fazer as cobranças e a gente fica feliz quando a esse 
entendimento aonde Lidianópolis  sempre o legislativo junto com o Executivo faz suas parcerias e quem 
tem a ganhar com isso é a população eu sei que a gente sempre fala aqui questão política é complicado  
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não é do jeito que a gente sonha Às vezes a gente do jeito que a gente quer existe um processo muito 
grande para esse acontecimento mas junto nós iremos mais longe  mais forte então continuando a 
sessão vamos passar pela explicação pessoal. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra 
os vereadores: ADEMIR APARECIDO CÂNDIDO, Senhor presidente senhores vereadores dr. Leslie, nosso 
jurídico, Beiramar pessoal do Facebook inclusive meu irmão também tá assistindo aqui um abraço para 

ele é o nosso trabalho na câmara de Municipal de Lidianópolis esparramados pelo Brasil e pelo mundo 
isso é muito bonito importante que ela que agradecer o prefeito para dar outro mundo pelas explicações 
gente sabe aí da Lei 173 que bloqueou aí muitas coisas nosso município também foi afetado Mas fico 
contente prefeito de eu falar que no ano que vem vai mandar uma lei aí o abono natalino com certeza 
essa casa vai aprovar porque a gente sabe que o nosso funcionários merece e todo ano aquela 
burocracia para ser aprovado agora você vem essa lei e não foi estendido a lei pelo governo federal aí 
que possa dar esse abono Natalino todo final de ano nós aprovar aqui com certeza essa casa vai estar 

aprovando também ofícios 369 aí dos 6% da folha de dezembro depositou ou compromisso feito na 
casa de leis na minha consecutivo e tá aqui sendo depositado e o ano que vem a gente espero também 
que seja devolvido para nossos funcionários isso é muito importante a indicação n.57 do vereador do 
Companheiro Vereador Danilo Branco onde a sobra do da câmera que devolva o município para 
prefeitura seja feita a piscina Vereador realmente é um sonho de muita gente a gente tem família tem 
criança da nossa da nossa família que participa da Pai a gente a cobrar também a gente espera que o 

Executivo possam assim vê se dá para realmente fazer serviço com essas fotos de ir a gente sabe tem 
muitas coisas para pagar tem a cidade para arrumar esse dinheiro muito bem investido quando eu vou 
ir para prefeitura Então se der perfeito também fazer esse essa piscina que a nossa pai é de muita 
importância que é isso obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite Presidente secretário Beiramar, Boa 
noite nosso advogado, Boa noite os vereadores, boa noite nosso prefeito, boa noite nossos amigos aí 
evitar nós boa noite aquele um que tá assistindo Facebook eu quero agradecer a Deus  mas um dia nós 
estamos aqui na casa dele  venceu o nosso prefeito  porque aqui dá uma explicação para nós e para a 

população que está assistindo nós aqui é igual ferrugem falou Vereador ferrugem ele falou certo aí 

também concordo com ele e também eu quero agradecer também os funcionários  nosso cenário que 
sempre tá trabalhando com nós aí Romário Casagrande o Jorge  teve jogo final de semana aqui 
também que foi uma benção  Prefeito aí a população aí já tá acabando essa academia voltando ao 
normal aí todo mundo fazendo Esporte também eu quero agradecer também a meu irmão também que 
tá assistindo lá em Curitiba também  Igual você falou  o irmão dele também tá assistindo meu também 
tá lá em Curitiba tem assistindo a nossa sessão é essa aí o presente essa minha palavra; ANTONIO 

AUGUSTO MACIEL FILHO, Mais uma vez  sobre explicação pessoal não é gente quer eu quero agradecer 
que o prefeito minha presença do prefeito hoje que veio aqui dá uma explicação que eu fico contente 
prefeito quando você vem aqui vai uma explanação do trabalho  e explica  nós aqui Vereador sempre 
estamos aqui explicando a população mas parece que quando ela vem as pessoas que tá nos assistindo 
acha que talvez não é vontade do vereador mas quando o prefeito vem e ele esclarece todo tudo que tá 
acontecendo fica bonito fica gostoso da pessoa que está assistindo em casa vê que a realidade o que 

passa aqui na cama de vereador Então hoje fico contente de ver essa explicação que precisava ter 
passar pela população  aonde muitas coisas que fica às vezes extraviado  Pensa de um jeito e não é de 

um jeito as lei hoje ela nós temos que cumprir a lei Prefeito tem que cumprir a lei e nós também temos 
que cumprir a lei Então eu fico sim satisfeito da sua presença hoje aqui e também pelo trabalho 
desenvolvido no município eu vejo um trabalho muito a população está muito contente com o 
desenvolvimento do município em todo o setor  de saúde setor daquele Cultura  movimento das 
estradas que a gente vê que tá por aí a gente anda e vê então tá de parabéns administração também 

quero agradecer o Valdenir presente hoje e a doação das Pedras porque se nós não tiver pedra não tem 
uma estrada boa então a gente só tem que agradecer às pessoas que pensa Pedreira e passa para o 
município  aí município consegue trabalhar bem principalmente naquelas não tem mais perto onde ás 
Pedras   então essa minhas palavras agradecer a todos muito obrigado vererador Mineiro; CLAUDEIR 
GORDIANO, boa noite a todos e a todas novamente Boa noite aos internautas que nos acompanha pelas 
redes sociais pelo Facebook gostaria nesse momento tá falando sobre a indicação 156 que eu fiz nessa 
casa de lei que solicita uma reunião Conselho Municipal antidrogas do município então nosso prefeito 

falou ali sobre o planejamento que nós fizemos do plano de ação com a nossa comunidade e eu 
também fiz um compromisso Por onde passei  com a nossa população e um dos compromissos era o 

combate às drogas tenho 21 vou fazer 22 anos de Magistério de trabalho pela educação e aonde a 
gente vê onde a gente sente agressividade com que as drogas estão chegando inclusive nos municípios 
pequenos não é um problema exclusivo de Lidianópolis é um problema mundial e que nós temos que 
trazer à tona que nós temos que debater e nós temos que sentar juntos e buscar soluções então é 

diante desse pensamento descompromisso quantas mães já me procuraram e reivindicaram  O que está 
sendo feito nós temos certeza que a polícia tá fazendo a sua parte e que muitas vezes nós já colocamos 
esse assunto em discussão também mas esse é o momento propício agora final de ano vem Natal vem 
ano novo em período de festas depois vem Carnaval  e a gente sabe que é nesse momento que 
acontece as grandes tragédias devido ao uso de drogas tanto drogas lícitas quanto drogas ilícitas Então 
vamos pedir aí a presença de um representante aí da Polícia Militar vamos sentar e ver Quais as 
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possibilidades e quais ações nós podemos tomar juntos gostaria também de estar falando sobre a a 
visita fui convidado para fazer uma visita participar de um culto na igreja Assembleia de Deus no 
distrito de Porto Ubá onde o André paixão também faz parte e eu quero agradecer o pastor Antônio 
Gelson e a professora Elisabete  que me convidaram fui muito bem recebido lá na igreja Assembleia de 
Deus a qual faz um trabalho na obra de Deus maravilhoso era um congresso das crianças e a gente 

podia lhe participar foi eu minha esposa e minha filha e foi assim muito gratificante a gente poder 
participar desse momento junto então de coração ao pastor aí Antônio Gelson e a professora Elisabete 
que Deus os abençoe e podem contar comigo aí nessa caminhada  Sobre o evento esportivo que 
aconteceu nesse final de semana parabenizar já mencionado pelo nosso prefeito Adauto gostaria 
também de reforçar os parabéns aí a toda Diretoria da Associação Esportiva de Lidianópolis um evento 
maravilhoso a nível de Paraná então a equipe de Lidianópolis hoje está disputando uma competição a 
nível de Paraná foi classificado com 100% de aproveitamento e vai seguir agora para segunda fase de 

um trabalho de parceria um trabalho entre pessoas Amantes do Esporte e com suporte aí do nosso 
Poder Executivo gostaria também de estar falando sobre uma reunião que nós tivemos hoje é eu 
Vereador André Faian junto com o nosso prefeito também onde nós sentamos e discutimos melhorias 
para o distrito de Porto Bar reivindicações que a população nos traz e foi muito boa muito produto ativa 
conversa o alinhamento sobre a visita  Fiz um convite quanto o diretor da Escola Estadual do campo 
Benedito Serra eu fiz um convite a vereadora Isabel grande companheira Nossa aqui nesse legislativo 

fiz um convite ao nosso Prefeito Municipal Adauto mando para tá fazendo uma palestra na nossa escola 
era o fechamento da do tema consciência negra e eu agradeço de coração em nome da nossa escola em 
nome dos nossos funcionários dos nossos alunos a excelente a Brilhante palestra que vocês fizeram 
vocês Pode ter certeza que vocês fizeram a diferença na vida daquelas crianças mas vocês levaram uma 
mensagem de luta de resistência Mas acima de tudo de expectativa para aquelas crianças que tanto 
precisam gostaria também de estar falando sobre a visita aqui do nosso prefeito sobre a Tribuna Livre 
sobre todos os esclarecimentos para nossa população e dizer que é uma grande conquista  que nós 

estamos vivendo que nós estamos passando que essa transmissão ao vivo da sessão da Câmara não é 

um projeto de lei feito pela mesa aprovado pelos nove vereadores e que é um compromisso Nós 
também de campanha de Transparência hoje nós temos a visita ilustre do Valdenir Foganholi da sua 
esposa quantos internautas estão nos acompanhando neste momento então quando tem essa 
oportunidade que a pessoa mora na situação distante mas está acompanhando as matérias de batida 
daqui aqui nessa casa é um crescimento muito grande e quando o nosso prefeito vem aqui esclarece 
pontua passo a passo assunto a nossa população ver que tudo está sendo feito com muita 

transparência e como muita responsabilidade sobre o projeto de lei acordado aqui qual o nosso prefeito 
mencionou para o abono Natalino não é criar uma lei específica para isso aí para que os nossos 
funcionários para que os servidores públicos  recebam todo ano essa cesta natalina para que não tem 
uma lei que impeça esse aí para que não tem uma calamidade pública para que não tem uma pandemia 
para que nada impeça estão merecida abono Natalino aos nossos funcionários  todos nós aqui nós 
temos a certeza que os nove vereadores  são favoráveis a esse abono são favoráveis à valorização dos 

nossos servidores mas nós temos que ter os pés no chão muitas vezes nós somos barrados pela lei 
muitas vezes não é só a vontade da administração não é só vontade do prefeito  Tem leis  tem 

responsabilidade nós podemos comparar o o nosso município  a nossa família tenho certeza que quando 
os pais que estão me assistindo gostaria de dar muito mais para os seus filhos mas mediante algumas 
situações não é possível então nós temos que caminhar com os pés no chão e é assim a administração 
pública  com muita responsabilidade a minha esposa eu canso de falar que a funcionária pública eu sou 
funcionário público  E a gente tem consciência Tem coisa que é possível Tem coisas que não são 

possíveis Então a gente tem que caminhar com os pés no chão tem que caminhar firme sobre a 
construção da escola  que o prefeito também mencionou que grande alegria do meu coração quando foi 
colocado esse assunto em Pauta porque nós temos os projetos coletivos da nossa Câmara Municipal dos 
companheiros vereadores aqui e eu tenho esse sonho  quem sabe nesse Mandato na atual nosso 
prefeito aí junto conosco junto com apoio de todos os vereadores a gente tá fazendo a inauguração de 
uma escola é de uma escola do nosso município além das tão esperadas casas habitacionais do nosso 
parque industrial que vai fazer tanto a diferença do nosso município mas nós não podemos esquecer da 

educação porque eu não canso de dizer quem transforma quem muda a vida de uma pessoa é a 
educação é um prato de comida um trabalho é fundamental a saúde a gente não discute mas a 

educação ela transforma a vida do cidadão tira o Engraxate da rua tira um vendedor de sorvete e 
coloca ele gerente de uma empresa então fiquei muito feliz com essa notícia e vamos trabalhar em 
conjunto em prol É isso aí sobre a vacina quero fazer aqui um breve pedido aí o pessoal da saúde vem 
pedindo para gente  Tá avisando a nossa população para conscientizar mais uma vez  tem as redes 

sociais as mídias que fala e tem muita gente ainda que não vacinou pessoal vamos procurar posto de 
saúde a vacina é gratuita e nós sabemos é só voltar alguns meses atrás e ver o que nós passamos no 
nosso município com perdas de pessoas queridas  com tanta dor com tanto sofrimento  a máquina 
pública teve que focar nessa pandemia Nós deixamos de avançar em diversos setores de antes a 
pandemia  então vamos ter consciência vamos lá e vamos visitar são muitas pessoas que ainda não 
vacinaram isso nos entristece Então vamos ter consciência e vamos lá vacinar sobre o décimo terceiro 
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também que já foi tá encaminhada aí vai ser depositado na a gente fica feliz que os nossos servidores  
vão ter o seu 13º estão tendo seu salário garantidos isso é muito importante na administração que 
caminha com transparência com coerência e com responsabilidade então Agradeço o espaço da palavra 
ser presidente Tenham todos uma boa noite e uma excelente semana; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa 
noite Presidente Boa noite demais vereadores já mencionado o prefeito Adauto Valdenilson a esposa 

obrigado pela presença e a todos que estão com nós no Facebook primeiro falar sobre o esporte  esse 
final de semana não pude tá ajudando o pessoal do esporte tem o veterano nem a própria time de 
Lidianópolis que estava com a menina doente não acabou não dando tempo de te ajudar Cheguei ali no 
finalzinho do jogo mas parabéns a toda diretoria a todas as pessoas que estão patrocinando o time dele 
Dianópolis pelo evento e pelo dedicação que tá tendo no esporte aí  agradecer ao menino  que foi que o 
veterano lá para Iporã  pela parceria agradecer também parabenizar também ao Jorge  pelo karatê  
Que Deus abençoe nessa várias crianças várias pessoas adultos que estão fazendo esse esporte do 

karatê aí então se aperfeiçoando  não Parabéns Jorge pelo o empenho aí referente a Tribuna Livre do 
prefeito  agradeço pela sua presença  sei que vai as coisas a gente coloca aqui várias coisas chega 
distorcido a gente fica feliz por você ter colocado já essa parte aí do da Lei vai colocar a partir do ano 
que vem do abono Natalino  eu coloquei como o requerimento porque teve entendimento que a lei tá 
perfeito então não foi não foi por maldade foi porque várias leis do município já foi colocado a referente 
ao abono Natalino  então tipo eu coloquei como requerimento por essa situação referente ao terreno 

também foi uma indicação tá concordo em partes em partes também senhor tem a sua opinião eu 
tenho a minha  referente que hoje ele depende pertence ao comércio indústria Quando o senhor ganhou 
para prefeito aquele loteamento tivesse As Casinha era para ser Industrial então só passou pela câmera 
a gente os vereadores na época autorizou aí passou para residencial não são várias situações assim que 
tem coisas que dá para dar para fazer e tem coisas que não dá Então não é isso não é uma desculpa  
Prefeito Mas eu respeito a sua opinião tá eu conversei primeiro com o Cláudio conversei com o de 
minha  referente à situação por isso que eu levantei Até conversei com o presidente referente a esse 

terreno Tá mas não tô com outra a sua administração não tô contra a sua ideia também não tá até o 

sogro do Júnior me procurou Frei gente e não estou contra você comprar terreno não  foi uma ideia da 
gente tentar comprar um terreno mais barato e que ajustasse mais ali perto do das casinhas deixar 
essas casinhas mais próxima ao loteamento Pereira referente ao Ofício  que foi enviado referente aos 
6% do funcionário da inflação tem que agradecer o Executivo  Hoje é inflação de 2021 2020/2021 tá 
chegando perto de 15% Então a gente vai estar junto com o funcionário aí lutando para que chega na 
época da do ajuste da inflação a gente consegue passar a inflação total para um funcionário indicação 

feita por mim a 152 2021 para que passe a Rua Londrina numa mão única hoje alguns moradores da 
Rua Curitiba me procurou e pediu para gente tentar colocar junto sem indicação fazendo o que é a Rua 
Curitiba Também vi uma única  então ali fica a Rua Curitiba e a Rua Londrina também sobre a indicação 
CEE 157 2021  solicitam que nós na Câmara de Vereadores juntamente com o Executivo podemos fazer 
um estudo aí o recurso que será devolver esse ano que destino a paz do nosso município de Dianópolis 
para tão sonhar na piscina por nossos alunos nossos idosos para nossas crianças então é uma demanda 

da população é a população que está solicitando isso o presidente então a gente pode estar 
conversando e tá destinando esse recurso da Câmara de Vereadores conversei com o Márcio Márcio não 

tem o fechamento aproximadamente 250 R$ 300.000 ele falou que pode ser pode variar um pouco 
menos mas que seja destinado a APAE  de Lidianópolis para construção dessa piscina. Quero agradecer 
também a diretora  do Pingo de Gente que mandou aí o convite para toda a cama de vereador tá 
participando da formatura Vou ver se tem mais alguma coisa referente ao dos fogos eu não sou contra 
que vai soltar fogos  até tem um projeto que eu trouxe para câmera referente a proibição dos fogos de 

artifício mas não é aqueles fogos que nem foi comprado na que aquele um que é o Foguete mesmo que 
a gente tu coloca a proibição para as pessoas as crianças que têm autismo os animais do prejudica eles 
então aquele fogos aquele história que fica bonito no à noite a gente não uma ideia minha de ele vai 
permanecer  porque ele não faz tanto barulho e sim o Foguete  Ah então já tem esse projeto conversei 
com várias lideranças principalmente compadre do município e ele pediu para mim fazer uma pesquisa 
até tá parado esse projeto vai ficar para o ano que vem e devagarzinho a gente tá conversando com 
todo mundo aí para ver se a população é viável ou não é ver era isso presidente obrigado pela  

oportunidade e agradeço a todos que fique com Deus uma boa semana a todos obrigado; FABIO 
PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos companheiros gerador Boa noite à beira-mar por noite nosso 

advogado nosso prefeito Valdemir de Neuza que faz presente na nossa cama de vereador eu quero 
começar também para avisar também o nosso Esporte dia 9 também é muito bonito não faz pega os 
jogador muito que dá um espetáculo que é Gostou de ver jogador jogar bem bola dentro de um síndico 
nosso prefeito dá para o Sport é com força que é para levar também a Rosa que eu vi dois dias 

trabalhando naquele Boteco lá eu acho muito bonito o Cláudio também eu vi lá ajudando eu dei uma 
ajudinha lá mas a outra vez que for preciso chamar eu tô junto ajudando também eu gosto era para 
cantar o Bingo mas daí de cantor Tá bom também até eu ganhei um frango e daí Lá  pô William lá e 
também dizer também aproveitar que o prefeito tá aqui e agradecer com força Adauto aproveitar um 
gancho aqui que tá terminando o ano de trabalho graças a Deus e e agradecer você os pedidos que a 
gente vem fazendo para você e você vem atendendo a nossa o povo da Agricultura porque eu vou falar 
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quando eu falo porque tu não chega arrepiar de alegria porque ali que saiu nosso pão de cada dia, 
quando o produtor precisa de uma represa ou uma ponte, Você tem que entender aqui ó que dali que 
sai nosso pão de cada dia e o Adalto tá atendendo e tô  muito contente eu desejo muitos Parabéns para 
você sua vida que Deus abençoe você porque eu conheço o Adalto o Adalto é um cara pé no chão ele 
faz as coisas só que tá em cima da lei porque o Adauto Fala alguma coisa para o Adauto assim Fabinho 

Vamos ver eu vou ver com o jurídico para ver se pode não pode é muito bom isso aí a gente faz o pé no 
chão botar não faz nada sem consultar o jurídico isso é bom a gente trabalha com muito Pé no Chão 
Tanto o prefeito quando nós Vereador aqui e então sempre é costume de falar gosto trabalho aqui ó 
linha reta Sem dúvida tem dúvida Não faz pergunta é mesma coisa do nosso prefeito E quero também 
convidar Os companheiros que tá assistindo os Vereador enfim tem a nossa a cavalgada a fruta 
agilizando domingo agora para ir para o porto Ubá até ele perguntou sobre os Vereador é para nós 
quem quiser acompanhar que se não tiver cavalo mas quiser acompanhar com moto com carro assim é 

que que é bonito também agradecer nosso companheiro mais uma vez o Valdemir que toda vida com 
prefeito preciso dele ele das Pedras a gente fica muito contente que ele tá servindo município todo É 
isso aí minhas palavras e muito obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Pois bem boa noite 
Presidente boa noite boa noite Prefeito Adauto Edileuza e seu esposo que a conhecida é mentira minha 
então eu quero Fiquei muito feliz que aquele convite Professor fez para gente ir lá no porto Atenção 
Pegadinha também foi boa hein Professor repete lá de novo não viu para você eu gostei de todas 

indicação aqui mas essa indicação sua q156 me chamou muita atenção entendeu a gente tem que 
proteger nossas crianças por causa de droga já perdi parente já perdi vizinho nosso jovem foi embora o 
nosso jovem e o futuro do Brasil vamos olhar isso aí com muita atenção com muito carinho 
principalmente que nosso município que a gente conhece todo mundo aqui  então quando envolve 
droga e Ester da vida a gente chora junto Porque como um filho nosso município é muito conhecida a 
gente vê essas crianças crescendo e quando envolve droga é muito triste mesmo tá bom Eu gostei 
muito da explicação eu tô com você professor e com todos tem certeza que todos sentissem também  

porque nós damos lugar que nós namora e amo o nosso jogo é esse presidente sem as palavras boa 

noite fica todos com Deus; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Presidente demais companheiros vereadores 
na secretário Beramar, nosso jurídico aqui Dr Leslie nossos amigos aí a Edileuza Valdinei obrigado pela 
presença Deus abençoe Prefeito Adauto também quero agradecer por ter vindo aqui  e ter trazido essas 
palavras só coisas boas  em questão ao nosso povo ao nosso servidor público a gente fica assim muito 
feliz muito contente o que eu tinha que falar maioria dos vereadores todos já falaram então eu como se 
diz só tem agradecer a esses 11 meses de trabalho que a gente tem feito por essa casa de lei e eu fico 

muito feliz assim que graças a Deus o legislativo e o Executivo assim trabalham de mão dadas sempre 
unidos sempre juntos é aquilo que os vereadores falaram  sempre com o pé no chão com muita 
responsabilidade porque é uma casa de lei e o prefeito é aquele que o Fabinho também diz faz tudo 
dentro da lei tem que ser uma coisa assim certa uma coisa que nunca pode ser duvidosa a gente tem 
que ser sempre firme pé no chão e agradecer também Feliz final de semana esportivo que a gente teve 
na nossa cidade assim eu sou até suspeita em falar porque futebol tá na minha vida e a gente já fazia o 

quê um ano quase dois anos que a gente não via a alegria do Povo de incentivando  participando 
torcendo abraçando assim o município o nosso esporte então para gente assim é uma agradecimento e 

Graças a Deus  a gente agradece coração  que o Executivo Prefeito vice-prefeitos os servidores públicos 
nós Câmara de Vereadores são assim todos apoiando e junto a gente faz a diferença e pode ter certeza 
que a população só tem a reconhecer esse trabalho que a gente faz no dia a dia seriam essas minhas 
palavras Deus abençoe a todos. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Então estamos chegando ao final da 
nossa sessão faço também minhas considerações Rosa imagina se todos falou  então sobra nada 

mesmo quem fala por último mas a gente agradece mais uma vez a presença do prefeito tira a máscara 
que ele fica descendo presença do prefeito que se faz presente aí conosco obrigado mesmo  pelas 
explicações da Tribuna Agradeço também mais uma vez vá dormir  Edileuza também presente aí e só 
confirma reafirmando aí  o que o prefeito nos diz  Obrigado mesmo pelo trabalho feito a comunidade o 
cascalho a gente sabe quanto que um com Fabinho falou nem um agricultor fica feliz de receber uma 
pedra no quintal da sua casa às vezes o Prefeito Não é que não quer fazer aí tem dificuldade me buscar 
essa pedra tão pessoal de máquinas acha dificuldade e Inclusive a gente tá trabalhando perto de um 

pessoal lá na maior felicidade o carregador vai ser cascalhado  e a gente fica feliz e vai dormir pode 
acreditar que isso aí além de você tá fazendo essa gratidão tá ganhando um pedaço lá no reino de Deus 

lá sabe tá ligando muitas pessoas em relação a esporte eu gostaria só de ir para dentro já falou todo 
mundo falou em relação a aí que Associação Esportiva de Lidianópolis  eu faço parte também desse aí o 
prefeito valdelir é um grupo que começamos lá atrás  34 anos e a gente agradece sabe menino pessoal 
do menino do Casagrande Marcelo batata menino do Porto Luquinha, chumbinho enfim falta mais o 

Tonho de Tinho então todos esses meninos aí vem lutando para acontecer esse esporte eu quero que 
fique bem claro sabe a comunidade às vezes confunde Lidianópolis  com aí então isso aí é um grupo 
esse grupo tá trabalhando lógico Prefeito ele entra com recurso que cabe ao município Aonde a 
legalidade e a prefeito é o transporte a questão de habitar agem enfiar onde a legalidade a prefeito está 
sempre disponível mas nós não podemos esquecer desse grupo Fabinho com o pessoal da cavalgada 
pessoal da outra associações que vem o município trazer esse evento sabe meninas evento Ele custa 
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um preço muito alto mas isso é para dar prazer a comunidade de tá assistindo um futebol de qualidade 
a gente vê é muitas conversas na divisa de Campo que a gente tá escutando às vezes criticando o não 
Esporte local do município mas a gente tem conversado com o prefeito  o prefeito durante os quatro 
primeiro ano de trabalho mudou o esporte de Indianópolis posso falar isso  voltou os campeonatos 
rurais fez os veteranos trouxe o Karatê em muitas coisas nesses 4 anos mas nesses dois anos por causa 

da pandemia ficou parado e nós Esporte nós temos que fazer um trabalho de licitação preparando para 
o próximo ano então a gente já comprou esse do prefeito Danilo Claudeir vereador que está envolvido 
com a molecada  Fabinho o prefeito Jonas garantiu que no próximo no próximo ano agora já tá sendo 
licitado  e o esporte local vai ser valorizado sim  os veteranos livre as escolinha de escolinha Prefeito  a 
gente tem essa liberdade tá falando que o prefeito a gente tem liberdade tá conversando em relação ao 
diretor  na área do esporte ali para tá movimentando de setor Então as pessoas vezes conversa na rua 
e confundi  o aí que Associação Esportiva que tá trazendo essa alegria para o município o município é o 

time de Lidianópolis  então é só essa diferença que eu gostaria de tá passando em relação também 
abono a gente fica triste por não tá conseguindo fazer  a gente sabe que na gestão passada aí que 
passou a gente valorizou nas juntas nessa cama  menino passou por nós aí nós passamos uma cesta de 
r$ 200  na época da outra vez foi licitado uma cesta básica  E a gente tem conversado muito também 
então Prefeito é isso que ele falou aquilo só afirmou é isso desde la de traz já tá falando a questão 
nesse projeto passar pela câmera não é Prefeito e ela é mais é de estar vinculando um Fomento ao 

comércio  dentro desse projeto aí sabe a vereador do livro A gente tá fazendo esse projeto sempre 
realizado aos finais de ano Esse projeto aí fomentando o próprio comércio de Lidianópolis  através de 
um cartão pessoas gastando no próprio comércio isso é uma coisa que a gente vai estar estudando e o 
prefeito deu essa liberdade para gente tá falando também em relação ao a indicação do vereador Danilo 
157  Você fez é direcionado ao poder legislativo  pegou e falou assim que o tio mas ela tá aqui como 
desativa então Vereador está solicitando a mesa acredito que isso  que a mesa faça esse estudo  já 
vendo isso aí o Doutor Leandro já fez para nós aí uma conclusão e tá aqui tá a gente vai tá estudando 

no Talento agora aqui na Doutora a gente vai tá comentando a gente sabe que a APAE é uma entidade  

tem as legalidade e não legalidade sabemos também o compromisso nós  ver  colocou junto pedido  
Para a gente tá passando isso na compra de uma piscina aí  mas a gente sabe que a gente vai lutar por 
essa piscina e vamos está lutando junto prefeito já falou em projeto Vamos tarde recurso 
principalmente junto com o senador Flávio Arnis lembro como hoje diga que teve na paz nos falou que 
precisar ele está disponível então a gente poder assim tá trabalhando junto nessa câmera  de lei 
fazendo um projeto junto conversar contigo tá levando e pedindo essa piscina é porque nós já 

conversamos lá no começo do ano em relação a essas obra  Nós não podemos direcionar essas horas 
podemos ficar conversando com o prefeito  naquilo que pode ser gastado essas obra pode ser gastado 
70% em funcionário  quando o prefeito precisar lá no terço não ter recurso Ele pode tá gastando esse 
70% desse dinheiro dessas obra e hein em pagamento tá E o restante dos integral sem isso é ele pode 
tá gastando numa necessidade que a comunidade realmente precisa tá então quando nós falamos lá  no 
começo do ano nós já passamos para o prefeito  deixamos  de pegar meu Prefeito contou com esses r$ 

80000 e a questão do ônibus  esse ônibus está aí que serve a comunidade  na faculdade no esporte e 
sim vários nas igrejas levando na comunidade um bem-estar e já se falamos também na construção de 

uma câmera nova  mas chegamos à conclusão que no momento a câmera prefeito já nos doou terreno 
nós vamos tá aí fazendo um trabalho junto com os vereadores Prefeito prometeu um banheiro uma 
cozinha uma sala para o nosso para o próximo advogado que vai ter aqui porque fizemos um concurso 
sabe Mineiro tivemos que fazer concurso já conversei com o Dr vai vir um advogado esse advogado vai 
responder pela  câmara  nas licitações Enfim no trabalho dentro do Poder Legislativo Doutor Luiz vai 

continuar conosco representando a mesa diretora na representando o presidente assessorando o 
presidente mesa diretora então isso partir de janeiro eu já tô falando aqui porque é uma coisa que vai 
ser em público nós vamos ter que convocar esse advogado para tá trabalhando nessa na Câmara 
Municipal de Indianópolis tá então ela é mais ou menos isso que a gente tinha que falar também temos 
que marcar uma extraordinária  a gente tem que ver o melhor horário ou dia nesses três projetos que 
foi feito encaminhado hoje porque uma extraordinária porque a nossa termina dia 13 é a última sessão 
então nós temos que marcar uma extraordinária está reunida e as comissões como Mineiro já convocou  

Mineiro veja o melhor horário para a gente ir estudando esses três projetos já fazenda primeira votação 
eu acho que era isso que eu tinha que tá falando então Mais uma vez agradeço a presença de todos que 

se faz presente que se faz presente agradeço a presença do pessoal que estão nos acompanhando pelo 
Facebook  Dr Leslie mais uma vez aí nos ajudando  sempre vindo aí conosco aí vai Porã e também 
todos os nossos amigos que estamos ouvindo aí pelo Facebook é o Beramar também sempre 
colaborando com o trabalho dessa casa.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja 

ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e 
será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais 
vereadores.  

 
ODAIR JOSE BOVO                           CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                        1º Secretário 
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